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СРО АССОЦИАЦИЯ КЛИНИНГОВЫХ И ФАСИЛИТИ (ТЕХНИЧЕСКАЯ 

ЭКСПЛУАТАЦИЯ) ОПЕРАТОРОВ 

ПРОТОКОЛ № 143 П 16-03-2022 

Собрания Правления Саморегулируемой организации Ассоциация клининговых 

и фасилити (техническая эксплуатация) операторов (далее по тексту – 

Ассоциация) 
 

Дата проведения: 16.03.2022 

Время проведения: 16:00-18:00  

Председательствующий: Рябичев Юрий 

Секретарь собрания: Малова Мария 

Подсчет голосов осуществляла Малова Мария 

Форма проведения: очная 

 

В голосовании приняли участие следующие члены Правления: 

 

1. Рябичев Юрий, Председатель Правления (АО «Примекс») 

2. Борисова Екатерина (ООО КЛИН-С) 

3. Карасева Наталья (ООО АЛЬФА СЕРВИС) 

4. Кротков Андрей (УК ЦЕППЕЛИН) 

5. Кузнецов Константин (ООО МЕГАПОЛИС СЕРВИС) 

6. Апсит Елена (ООО ФАСИЛИКОМ) 

7. Москаленко Александр (УК САГ) 

8. Найшуллер Виктор (ООО ОМС) 

9. Маркевич Елена (СРО АКФО) 

10. Белов Павел (ООО АТАЛИАН ГЛОБАЛ СЕРВИСЕЗ) 

11. Зворыкина Татьяна (ЦНИИбыт-ИРЭИ) 

12. Шлеменков Евгений (ОПОРА РОССИИ) 

 

Из 17 членов Правления: 

Проголосовали 12 человек. 

Кворум имеется. 

 

 

Повестка собрания Правления: 

1.  Об отчете исполнения решений Правления.  

Докладчик: Малова Мария. 

2.  Об исключении компаний из состава Ассоциации. 

Докладчик: Маркевич Елена. 

3. О внесении изменений в нормативы Ассоциации. 

Докладчик: Маркевич Елена. 

4. О мерах поддержки бизнеса. 

Докладчик: Маркевич Елена. 

5. Разное. 

 

РЕШИЛИ: 

 

Утвердить повестку заседания Правления. 
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Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решение принято единогласно. 

 

Принятые решения: 

 

1. По первому вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Малову Марию, отчет об 

исполнении решений Правления. 

 

РЕШИЛИ: 

 

1.1. Одобрить ведущуюся работу. 

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0.  

Решение принято единогласно. 

 

2. По второму вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Маркевич Елену, об исключении 

компаний из состава Ассоциации. 

 

РЕШИЛИ: 

 

2.1. Исключить из состава Ассоциации следующие организации, по заявлению о 

добровольном выходе (собственное желание):  

 

                      1. ООО ПРИМЕКС-ТУЛА ИНН 7107098697; 

                      2. ООО МОСКВА ИНН 5047111516; 

                      3. ООО КОМПАНИЯ АБСОЛЮТ ИНН 5036090688; 

          4. ООО УЧЕБНО-ПРОИЗВОДСТВЕННЫЙ ЦЕНТР КЛИНИНГ МАСТЕР ИНН 

7706156563. 

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0. 

Решение принято единогласно. 

           

3. По третьему вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Маркевич Елену, о внесении 

изменений в нормативы Ассоциации. 

 

РЕШИЛИ:  

 

3.1. Отменить решение Правления (Протокол от 06.10.2021 №133 П 06-10-2021, а 

также иные решения в части установления нормативов) по вопросу №3 об 

установлении значений нормативов «доля страховых взносов в выручке (РСВ)» и 

«доля НДС к уплате от выручки».  

3.2. Членам Ассоциации при оказании услуг обеспечить строгое соблюдение 

законодательства РФ. 

3.3. Контроль за соблюдением членами Ассоциации требований добросовестности 

осуществлять посредством: 

1. контроля недопущения Налогового демпинга членами Ассоциации при участии 

в конкурсных процедурах; 
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2. получения информации от налоговых органов на основании поданных членами 

Ассоциации согласий о раскрытии части налоговых сведений, составляющих 

налоговую тайну. 

3.4. Контрольному комитету Ассоциации подготовить предложения по внесению 

соответствующих изменений во внутренние документы Ассоциации, в том числе по 

уточнению требований при вступлении компаний в Ассоциацию. 

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0.  

Решение принято единогласно. 

 

4. По четвертому вопросу повестки дня СЛУШАЛИ: Маркевич Елену, о мерах 

поддержки бизнеса. 

 

РЕШИЛИ: 

 

4.1. Одобрить подготовленные предложения по поддержке бизнеса в фасилити отрасли 

в сложившейся ситуации. 

4.2. Членам Правления представить в трехдневный срок дополнительные предложения. 

4.3. Аппарату Ассоциации консолидировать представленные предложения, согласовать 

с Правлением Ассоциации в рабочем порядке и направить в органы государственной 

власти через общественные объединения.  

 

Голосовали: «за» - 12, «против» - 0, «воздержались» - 0.  

Решение принято единогласно. 

 

5. По пятому вопросу повестки дня РАЗНОЕ:  

 

5.1. Текущие вопросы деятельности Ассоциации, информацию приняли к сведению. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Председатель Собрания       

Рябичев Ю. 

Секретарь Собрания 

Малова М. 

Юрист СРО АКФО 

Суров А.Ф.  


